

Estudios médicos a realizar si eres candidato a tratamiento definitivo de hiperhidrosis

Términos y condiciones para uso de información de carácter personal, con base a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. 2017

Proceso de Valoración Inicial

La sudoración excesiva puede tener diferentes causas. Para establecer si la Hiperhidrosis es Primaria (causa desconocida) o Secundaria (condición médica establecida), nuestros pacientes deben ser valorados profesionalmente.

Después de haber contestado el cuestionario, la encuesta y resultar candidato a tratamiento definitivo, requerimos los de los estudios de laboratorio que se mencionan en la lista; esto nos permitirá determinar si existe o alguna causa médica no estudiada o conocida que pueda causar el sudor excesivo. Posteriormente, el médico especialista indicará si es necesario trasladarse a la Ciudad de México para una valoración presencial.

Los estudios necesarios para valoración inicial son:

- Biometría hemática completa
- Química sanguínea (Glucosa, urea y creatinina)
- Examen General de Orina y Pruebas de coagulación (TP, TTP e INR)
- Pruebas de Función Hepática (BT, BD, BI, FA, TGO, TGP)
- Electrolitos Séricos (Na, K y Cl)
- Perfil hormonal Tiroideo completo
- Teleradiografía de tórax

Los resultados deben de ser enviados al correo de contacto de éste sitio, en cuanto a la radiografía sólo es necesaria la interpretación médica se da por escrito en una hoja, no la placa o foto de la placa a menos que exista alguna alteración significativa. Una vez que recibimos los estudios en el Instituto Mexicano del Tórax, los revisamos y determinamos para responder si es necesario acudir a una cita para valoración inicial. En caso de alteraciones de mayor magnitud, se comentarán las anomalías para qué se tomen medidas al respecto.